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Aos dez dias do mês de junho de 2021 estiveram reunidos, as 14:00 hs, pelo link 1 

meet.google.com/iqy-hrnq-via, no sistema de vídeo conferência (on-line) os membros do 2 

CONSELHO MUNICIPAL DE POLITICA CULTURAL DE PARANAGUÁ, 3 

compareceram: Harrison Moreira de Camargo representante da Secretaria Municipal 4 

de Cultura e Turismo, Mariane Petenusso Representante da Secretaria Municipal de 5 

Educação, Luciane Scheuer Representante das Instituições de Ensino Superior de 6 

Paranaguá, Representante da Secretaria Municipal de Planejamento Mônica do 7 

Carmo Pereira Neves; Representando a Sociedade Civil estiveram presentes, Luiz 8 

Cezar Rodrigues Representante do Segmento de Patrimônio Histórico Material e 9 

Imaterial, Sandra Choinski Representante do Segmento de Artes Cênicas, 10 

Alessandra Quadros Zamboni Representante do Segmento de Literatura, 11 

Representante do Segmento de Cultura Popular Wagner Luiz Peixoto da Silva, 12 

Representante do segmento de música Afonso Mendes Ereno. Também estiveram 13 

presentes: Senhora Superintendente de Politica Cultural Maria Ângela Plahtyn, Joice 14 

Cardoso, Rodolfo Branco, Wanderlem Silva, Ludmila Ariane F.R. Silva eleita suplente 15 

do segmento de Cultura Popular.   Inicialmente o senhor Harrison Moreira de 16 

Camargo - Presidente agradeceu a presença dos conselheiros, e solicitou a dispensa 17 

da leitura e aprovação da Ata da Reunião anterior, a qual foi aprovada por 18 

unanimidade pelo e-mail culturaparanagua@gmail.com do Conselho Municipal de 19 

Politica Cultural sendo aprovada nesta reunião por aclamação dos presentes. 20 

Informou ainda aos presentes e ao Servidor Marcio Aurélio Costa que o Decreto de 21 

recomposição já havia sido publicado referente a Substituição dos representantes 22 

dos Setores Culturais: MÚSICA, ARTES CENICAS, CULTURA POPULAR, e 23 

Suplente da Secretaria de Cultura e Turismo. Na sequencia o Presidente passou as 24 

pautas sugeridas, informando que vai verificar se há possibilidade de ampliar a 25 

capacidade da internet da SECULTUR para poder transmitir as reuniões conforme 26 

sugerido. Referente a Lei Aldir Blanc informou que ainda não foi sancionada, e assim 27 

que aconteça será executada com a maior brevidade possível. Quanto a Comissão 28 

de Avalição de Editais da SECULTUR, no momento é composta por servidores 29 

municipais do quadro próprio, e que há de se analisar a possibilidade de contratar 30 

“pareceristas” o que possivelmente traria critérios de avaliação mais severos sobre o 31 

mérito e a qualidade, excluindo  os mais novos e que ainda não despontam com um 32 

portfólio mais extenso, inclusive diminuindo assim a contemplação aos 33 

parnanguaras. Então a Superintendente de Politica Cultural Maria Ângela Plahtyn 34 

Informou sobre o acompanhamento muito criterioso de cada projeto inclusive com 35 

diligências para comprovar a residência no município dos participantes, evitando 36 

assim que os recursos saiam do município. O Conselheiro Wagner Luiz Peixoto da 37 

Silva falou sobre a rigidez na analise dos portfólios pela Comissão de Avalição de 38 

Editais da SECULTUR que vem atribuindo notas muito baixas aos artistas que 39 

apresentam seus projetos. Disse também que aqueles que fraudarem comprovante 40 

de residência devem ser punidos com o rigor da Lei. A Superintendente de Politica 41 
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Cultural Maria Ângela Plahtyn, falou que a analise vem junto ao Projeto sendo que se 42 

o Projeto for na área de Artes cênicas e o portfolio estiver ressaltando muito mais a 43 

área musical, por exemplo, certamente a nota será baixa. O Presidente Harrison 44 

disse ser importante que a Comissão de Avalição de Editais da SECULTUR, sejam 45 

servidores de carreira que além dos Projetos da Cultura também analisam outros 46 

processos, por ser uma comissão composta por servidores multidisciplinar, Gestor de 47 

Musica, Gestor de Artes Cênicas, Administrativos, que levam a analise com muita 48 

seriedade, tenho muitos amigos que não conseguem se classificar, eu mesmo não 49 

ajudo ninguém, nas reuniões de analise a Direção da SECULTUR nem na sala entra 50 

quando estão deliberando, mas quem acreditar que está sendo prejudicado denuncie 51 

formalmente para que possamos tomar as medidas e providências cabíveis. 52 

O Representante do segmento de música Afonso Mendes Ereno, disse que na 53 

primeira etapa da Lei Aldir Blanc foram 406 mil reais em contemplação e que ainda 54 

existem em conta corrente 709 mil reais, por este motivo solicitou para SECULTUR 55 

manter os moldes do Formato do Programa Cultura na Rede e aumentar os limites 56 

dos valores a serem contemplados. Então o senhor Harrison Moreira de Camargo, 57 

esclareceu que o ano de 2020 foi uma escola e que realmente os valores dos 58 

repasses devem ser aumentados. O Conselheiro Wagner Peixoto da Silva indagou 59 

sobre as Oficinas Culturais e sobre a eleição do Vice – Presidente do CMPC, e o 60 

Presidente Harrison disse que tais esclarecimentos ficarão para próxima reunião. 61 

Nada mais Havendo a tratar o senhor Harrison Moreira de Camargo declarou 62 

encerrada a presente reunião. Segue em anexo a lista de presença. Harrison Moreira 63 

de Camargo, Mariane Petenusso, Luciane Scheuer, Mônica do Carmo Pereira 64 

Neves, Luiz Cezar Rodrigues, Sandra Choinski, Alessandra Quadros Zamboni, 65 

Wagner Luiz Peixoto da Silva, Afonso Mendes Ereno, Maria Ângela Plahtyn, Joice 66 

Cardoso, Rodolfo Branco, Wanderlem Silva, Ludmila Ariane F.R. Silva. 67 


